

# Un trek 100 % féminin dans le désert marocain

**Josselin** — Depuis trois ans, l'équipe de direction du collège Max-Jacob est composée de femmes. Cette année, elles traverseront le désert du Maroc pour aider des associations.

Pourquoi ? Comment ?

## Qui sont les drôles de Max ?

Laëtitia Veiras, principale adjointe, Caroline Fonteneau, gestionnaire et Virginie Truelle, directrice adjointe chargée de la Segpa, se sont inscrites pour participer du 31 octobre au 5 novembre à un trek solidaire dans le désert marocain.

« Nous avons créé une association Les drôles de Max, en référence à la série télévisée Les drôles de dames, et à notre établissement », raconte le trio.

## Quel est le but du projet ?

Il y a plusieurs raisons : un défi personnel tout d'abord. Puis, « nous sommes deux à passer une dizaine en âge, un challenge sportif, les valeurs portées par les associations car nous pouvons être un jour concernées par le cancer du sein, et de la solidarité aux enfants du désert par l'éducation, l'entraide ». Ce sont



Les drôles de Max se préparent au trek solidaire dans le désert marocain : Laëtitia Veiras (à gauche), Caroline Fonteneau et Virginie Truelle. | CRÉDIT PHOTO : OUEST-FRANCE

bre. Les étapes feront entre 15 à 19 km. Pendant trois jours, « nous allons lâcher prise avec un total dépaysement, le tout dans un décor incroyable. Nous serons dans un rêve éveillé. »

## Avec quoi partent-elles ?

Une boussole, une carte et une bonne paire de chaussures de randonnée. Seul prérequis exigé, un mental solide comme fidèle allié pour aller jusqu'au bout de cette aventure. La notion de vitesse est complètement exclue.

## Quel sera le budget du trio lors de ce voyage ?

Le budget total est de 6 600 €. « Nous sommes à la recherche de sponsors pour financer ce projet. » Elles ont ouvert un compte participatif sur : [hellasso.com/associations/les-droles-de-max](http://hellasso.com/associations/les-droles-de-max).

**Contact** : [facebook.com/drolesde-max](http://facebook.com/drolesde-max).

C'est une aventure pédestre pour les personnes qui recherchent l'aventure et le dépassement de soi. Celui-ci est 100 % féminin. Il fait appel à l'esprit d'équipe, la capacité d'écoute et de communication, mais aussi une bonne maîtrise de l'orientation.

Le trek se passe dans le désert marocain du 31 octobre au 5 novem-

des valeurs que « nous portons dans nos missions au quotidien au sein de l'Éducation nationale et plus particulièrement au sein de notre collège. Nous sommes également un peu sportives et notre souhait est de relever ce défi en équipe. »

## En quoi consiste ce trek ?